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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

12. Januar 2021 

Sitzungsbeginn: 19:01 Sitzungsende: 20:37 

Protokoll: Ernst 

Anwesende: Ernst, Nina, Florian, Simon, Lena, Helene, Xenia, Paul (Gast), Alex, Jonas, Lukas, Vera (bis 

19:35, Jana, Anna-Lena, Malte, Noah, Eveline, Franci, Renè (Gast, ab 20:00 - Ende) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Alex 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 18. Januar 2022: Helene, Jonas 

  Kommentare und Stänkereien 

● FS-Dienst vor Weihnachten hat die Lebensmittel nicht entfernt 

● Sicherheitsbegutachtung:  

− IAC hat neue Sicherheitsbeauftragte 

− Begehung durch diese? 

• FS-Raum ist nicht Teil des IAC, nicht Aufgabenbereich 

• Angebot zur Güte: auch Begehung durch IOC? -> hoher Aufwand 

• Verbesserung des Verhältnisses zu den Instituten vllt? -> eig nicht nötig 

• Begehung schafft viel Arbeit, dankend ablehnen 

● Nächste Woche 18:55 im Meeting sein 

  Berichte 

●  Treffen mit 7.2/LBZ-KeXe 

− Eher nicht notwendig 

− Angesprochene Probleme nicht so dringlich wie angedeutet 

− FS-/PA-Zugehörigkeit soll aus ihrer Sicht neu geregelt werden, gibt schon Vorgehen bei 

Interesse/Anlass 

− Idee. Lehrämtler*innen bekommen passives Wahlrecht bei 7/2 

● PA, Simon berichtet 

● Fachkommission, Lena berichtet 

− 2 BKs sind kurz vorm Abschluss 

− Dekan als 100%ige Stelle in Gespräch 

− Spinorum Gedenkmünze: Regelung nach besten Leuten bei Regelstudienzeit im Master 

− Schaffung von Profillinien für neuen Master angedacht, ein Workshop angedacht 

− Definition Posterpräsentation-Prüfung 

− Regelung Forschungspraktika (zeitliche Begrenzung) 

− Mechanismen Molekulare Kat. ab WS 22/23 im W 
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Post und Protokolle 

● Protokoll vom 22.12 2021 mit Änderungen mit Ja: 15/Nein: 0/Enthaltung: 3 

● Begehung mit Studieninteressent*in, mögliche Termine sind am WE, Uni ist zu  

− Verweis auf Studieninformationstag  

● Mail bzgl. Nistkästen 

● FS-Schulungen: Anmeldungen sind offen, bitte teilnehmen 

● Carpe diem! ist offen 

● Workshop für Masterprofillinie 

− Interessent*innen: Ernst, Lena 

− Irgendwann in den nächsten Wochen 

● Sehr geringe Teilnahme bei Live-VL von CbP 

− 4h-Block schlaucht 

− Dozent*in von der Teilnahme sehr enttäuscht, Gestaltung ist sehr gut 

− Teilnahme wird wahrscheinlich nicht besser,  

− Recht eher nach Toxikologie stellen 

− Mitschnitte sind wahrscheinlich ausreichend 

− Digitales Semester hat Studis abgestumpft 

− Prüfungsleistung benötigt nicht die Vorlesung, erübrigt die VL in den Augen der Studis 

− Modul ab nächstem Semester leider nicht mehr existent 

− Interaktion anzukündigen kann das Problem mglw. nur verstärken 

− Nina schreibt eine Mail 

● Es kamen Grußkarten und die Tutorenverträge (WS 20/21) 

  Finanzen 

●  

  To-Do und Aufgaben 

● Nachfolge für Mail-Admin, Jonas macht das 

  Public Service Announcement 

● Neue Klausurform in OC F angedacht, keine Hausarbeit mehr 

● Keiner kann signifikante Stellen 

  Wanderpokal 

●  

TOP 1: Themen für Semestergespräch mit Herrn Cramer 

● Verpflichtende CLS-Kurse bei Neuberufungen ansprechen 

● Videos/Fotos in annehmbarer Qualität zur Verfügung stellen 

TOP 2: Institutsgespräch 

● IAC 

− Keine größeren Probleme 

● IOC 

− Sammeln bei Trello 
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TOP 3: Sitzungsform 

● Weiter digital ist präferiert 


